



C'est l'heure de la reprise. L'UNSS planche à...

publié le 13/09/2022

C'est l'heure de la reprise.

L'UNSS planche à voile reprend enfin. Je donne à tous les intéressé(e)s, débutant(e)s ou confirmé(e)s, rendez vous à la base nautique du Goisil (Route de Goisil, 17670 La Couarde sur Mer, CNCG), ce mercredi 14 septembre, à partir de 13h30. Nous ferons le point sur l'organisation de l'année et profiterons du bassin (la mer sera basse) pour faire nos premiers bords ensemble. Le cours se terminera au plus tard à 16h15.

A vos wishbones

Mr Hanote



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.